

Entrevista / Lorenzo Córdova (Consejero Presidente del INE)

"Hay violaciones a la autonomía del INE (en la Reforma Electoral), por ejemplo, el Secretario Ejecutivo del INE es nombrado por 8 votos del Consejo General a propuesta del Presidente; la <u>Cámara de Diputados</u> no puede remover con una Ley al Secretario Ejecutivo, si lo quiere remover la Cámara, el Congreso le tiene que hacer un juicio político, no hay otra vía. Yo te diría que estamos frente a una ley que supone una constelación de violaciones constitucionales en el ámbito de la autonomía, en el ámbito laboral, en el ámbito del ejercicio de los derechos políticos. Las reformas siempre buscaron resolver problemas, ahora las reformas generan problemas, la fuente de las disputas en el 24 va a ser justamente una reforma mal hecha, inconstitucional y mal procesada".

https://drive.google.com/file/d/1gR78jrv2pZHtFWtON1HWiUwfjevHGq1i/view